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COMMUNE DE SALLEBOEUF  
Département de la Gironde 

 
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL 

Séance du 7 décembre 2020 
 
L’an deux mille vingt, le sept du mois de décembre à 19 heures, le Conseil Municipal de la commune de 
SALLEBOEUF, dûment convoqué, s’est réuni à la mairie, sous la Présidence de Nathalie MAVIEL FABER, Maire,  
Date de convocation : 01/12/2020 
 

 
D2020_083  
Objet : Délibération portant mise en place d’un groupement de commandes entre la 
Communauté de communes "Les Coteaux Bordelais" et des communes pour les travaux de 
fonctionnement voirie des années 2021-2024 
 
Considérant l’avis du Bureau communautaire en date du 14 octobre 2020  
 
Après avoir entendu l’exposé, le conseil municipal, vote et décide : 
 

1. La mise en place d’un groupement de commandes pour les travaux fonctionnement voirie de 

2021 à 2024 dont la Communauté de communes "Les Coteaux Bordelais" sera coordonnateur, 

2. D’autoriser Madame le maire de Salleboeuf à signer la convention de groupement ci-jointe, 

3. De désigner M. Régis FALXA pour faire partie du comité du groupement, 

4. D’autoriser le Maire à prendre les actes nécessaires pour la mise en œuvre de la présente 

délibération et à signer les marchés 

 

Nombre de suffrages exprimés : 18  Pour : 18  Contre :  Abstention : 

 
D2020_084 - Objet : Délibération portant mise en place d’un groupement de commande entre la 
Communauté de communes et des communes membres pour les travaux « voirie 
investissement 2021 » 
 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal, vote et décide, 
 
- La mise en place d’un groupement de commande pour la programmation de voirie 2021 entre la 

Communauté de communes et les communes volontaires 

- De désigner M. Régis FALXA pour faire partie du comité du groupement, 

- D’autoriser Madame le maire à signer la convention de groupement ci-jointe, 

- D’autoriser le Président à prendre les actes nécessaires pour la réalisation de la consultation et la 

sélection des entreprises après l’analyse des offres organisée avec les maîtres d’œuvre sous 

l’animation du Vice-président en charge de la Voirie 

- De rappeler que le Maire signera le marché dans le cadre de la délégation générale consentie par le 

Conseil communautaire. 

Nombre de suffrages exprimés : 18   Pour :  18  Contre :  Abstention : 
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N°D2020_085 / Objet : Délibération portant sur la fin de la convention de mise à disposition de 
locaux pour le Point Information Jeunes (PIJ) et l’Etablissement Accueillant des Jeunes Enfants 
(EAJE) Capucine sur la commune de Salleboeuf 
 
Pour le Point Information Jeunes : 
La commune de Salleboeuf n'accueillant plus ce public dans un local dédié depuis 2018, il apparaît 
donc opportun de mettre fin à la convention existante entre la commune et la communauté de 
communes. 
 

Pour l’Établissement Accueillant des Jeunes Enfants Capucine : 
La communauté de communes ayant réalisé un projet de construction d'EAJE sur la commune de 
Salleboeuf (2 Allée Capdevielle), ouvert et accueillant le public depuis mars 2020, il apparaît que la 
convention de mise à disposition des locaux prévu à cet usage et situé au 8 allée des Vignes à 
Salleboeuf puisse prendre fin dans ce cadre.  
 

Après en avoir délibéré, Le conseil municipal,  
- DECIDE de mettre fin à la convention de mise à disposition de locaux pour les équipements PIJ et 
EAJE Capucine.  

 
Nombre de suffrages exprimés : 18   Pour :  18  Contre :  Abstention : 

 
N° D2020-086 
Objet : Convention SSIEG avec les Francas : Mise en paiement des factures du 4ème trimestre 
2020.  
Vu la convention du 1er janvier 2018 relative à la mise en œuvre d’un Service Social d’Intérêt 
Economique Général pour la gestion des activités périscolaires de Salleboeuf avec les Francas,  
 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal,  
- ACCEPTE de régler les factures du 4ème trimestre 2020 aux Francas sur la base prévisionnelle 2019 
soit 4 614.97 € mensuels. 
 

Nombre de suffrages exprimés : 18   Pour :  18  Contre :  Abstention : 
 

N°D2020_087 / Objet : Délibération portant signature de la convention 2021-2023 relative à la 
mise en œuvre d’un SSIEG pour la gestion des activités périscolaires de Salleboeuf 
 

Madame le maire demande au conseil municipal l’autorisation de signer la convention relative à la mise 
en œuvre d’un SSIEG pour la gestion des activités périscolaires de l’école de Salleboeuf avec les 
Francas pour la période 2021-2023.  
 

Madame le maire présente les nouveaux tarifs annexés à la convention et demande au conseil 
municipal l’autorisation de les appliquer à compter du 1er septembre 2021. 
 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal,  
- AUTORISE Madame le maire à signer la convention relative à la mise en œuvre d’un SSIEG pour la 
gestion des activités périscolaires de l’école avec les Francas pour la période 2021-2023 ; 
- AUTORISE Madame le maire à appliquer les tarifs annexés à la convention à compter du 1er 
septembre 2020. 
 
M. Emmanuel KERSAUDY demande à ce que la mise en concurrence soit renouvelée en fin de 
convention, soit en fin d’année 2023.  
 

Nombre de suffrages exprimés : 18   Pour :  16  Contre :  Abstention : 2 
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N°D2020_088 / Objet : Taxe foncière sur les propriétés non bâties – Exonération des terrains 
agricoles exploités selon un mode de production biologique  
Les dispositions de l’article 1395 G du code général des impôts permettant au conseil municipal  
d’exonérer de la taxe foncière sur les propriétés non bâties, pendant une durée de cinq ans, les 
propriétés non bâties classées dans les première, deuxième, troisième, quatrième, cinquième, sixième, 
huitième et neuvième catégories définies à l'article 18 de l'instruction ministérielle du 31 décembre 
1908 lorsqu'elles sont exploitées selon le mode de production biologique prévu au règlement (CE) n° 
83 4 / 2007 du Conseil, du 28 juin 2007, relatif à la production biologique et à l'étiquetage des produits 
biologiques et abrogeant le règlement (CEE) n° 2092 / 91.  
 

Suite à la demande d’un propriétaire et sur présentation du certificat de labellisation concernant : 
Propriétés non bâties susceptibles d'être exonérées : 4ème catégorie : Vignes 

 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal, à l’unanimité : 
 
-  DECIDE d’exonérer de la taxe foncière sur les propriétés non bâties, les propriétés non bâties :  

− Classées dans la quatrième catégorie définie à l'article 18 de l'instruction ministérielle du 31 
décembre 1908, 

− Et exploitée selon le mode de production biologique prévu au règlement (CE) n° 834 / 2007 du 
Conseil, du 28 juin 2007, relatif à la production biologique et à l'étiquetage des produits 
biologiques et abrogeant le règlement (CEE) n° 2092 / 91 

 
Nombre de suffrages exprimés : 18   Pour :  18  Contre :  Abstention : 

 
 
N°D2020_089 / Objet : Délibération portant demande de subvention au Département pour 
l'enfouissement du réseau Télécom chemin des Pontons 
 
Madame le maire propose au conseil municipal de solliciter une subvention auprès du Département de 
la Gironde pour les travaux d'enfouissement des réseaux de télécommunications.  
 
Madame le maire présente le plan de financement : 

Dépenses : 
Montant HT des travaux : 50 238,70 € 
TVA 20% : 10 047,74 €  
Maîtrise d'œuvre + CHS sur le HT 7% : 3 516,71 € 
Montant TTC : 63 803,15 €  
 

Recettes :  
Subvention Département 25 % : 12 559,67 €  
Autofinancement : 51 243,48 €  

 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal, : 

− ADOPTE le projet des travaux d'enfouissement des réseaux de télécommunications, 

− AUTORISE Madame le Maire à signer la convention d'organisation temporaire de la maîtrise, 
d'ouvrage opération d'effacement des réseaux de télécommunications, 

− AUTORISE Madame le maire à solliciter auprès du Département de la Gironde une subvention 
pour les travaux d'enfouissement des réseaux de télécommunications, 

− APPROUVE le plan de financement, 

− AUTORISE Mme le Maire à signer toutes les pièces afférentes à ce dossier.  
 

Nombre de suffrages exprimés : 18   Pour :  18  Contre :  Abstention : 
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N°D2020_090 / Objet : Délibération portant demande de subvention auprès du Département de 
la Gironde et de l’Agence de l’Eau Adour Garonne, dans le cadre d’une d’étude hydraulique, 
diagnostique et schéma directeur du réseau d’assainissement de la commune  
Madame le maire propose au conseil municipal de solliciter une subvention auprès du Département de 
la gironde et de l’Agence de l’Eau dans le cadre d’une étude diagnostique du réseau d’assainissement 
et de réactualisation du schéma directeur de la commune de Salleboeuf.  
 

Madame le maire présente le plan de financement :  
Dépenses : 
Montant HT de l’opération :   38 900.00 € 
Maîtrise d’œuvre et frais annexes :   10 000.00 € 
Total HT :     48 900.00 €  
TVA 20 % :      9 780.00 €  
TOTAL TTC    58 680.00 €  
Recettes : 
Subvention du Département 30 % :     14 670.00 €  
Subvention de l’Agence Eau Adour Garonne 50 % :   24 450.00 €  
Autofinancement :       19 560.00 €  

 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal : 
- ADOPTE le projet d’étude hydraulique, diagnostique et schéma directeur du réseau d’assainissement 
de la commune  
- AUTORISE Madame le maire à solliciter auprès du Département de la Gironde et de l’Agence Eau 
Adour Garonne une subvention pour l’opération citée ci-dessus, 
- APPROUVE le plan de financement, 
- AUTORISE Mme le Maire à signer toutes les pièces afférentes à ces dossiers  

 
Nombre de suffrages exprimés : 18   Pour :  18  Contre :  Abstention : 

 
 
N°D2020_091 / Objet : Adoption du rapport sur le prix et la qualité du service d’eau potable 
M. Régis FALXA, adjoint, présente le rapport, établi par le Président du SIAEPA de la région de 
Bonnetan, relatif au prix et à la qualité du service public de l’eau potable pour l’exercice 2019, présenté  
conformément à l’article L.22245 du Code Général des Collectivités Territoriales et au décret du 2 mai 
2007. 
 
Après présentation de ce rapport, et après en avoir délibéré, le conseil municipal,  

• ADOPTE le rapport sur le prix et la qualité du service d’eau potable 2019 
 
Nombre de suffrages exprimés : 18   Pour :  17  Contre :  Abstention : 1 

 
 
N° D2020-092 

Objet : Tarifs assainissement 2021 
Madame le Maire propose au conseil municipal d'augmenter le prix du mètre cube ainsi que la part 
fixe.  
Après en avoir délibéré, le conseil municipal : 
- FIXE les tarifs assainissement 2021 comme suit :  

- Part fixe : 17.82 € 
- Prix du mètre cube : 1.36 m3 

 
Nombre de suffrages exprimés : 18   Pour :  16  Contre :  Abstention : 2 
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N° D2020-093 
Objet : Décisions modificatives n° 4 et 5 – Budget communal 
 

M. Jérémy ECALE, adjoint, propose au conseil municipal de voter la décision modificative suivante du 
budget communal de l’exercice 2020 :  
 
DM N°4 

Chap. article. Op. Intitulé CREDITS A 
OUVRIR 

CREDITS A 
REDUIRE 

23 - 2313 - 1054  
23 – 2313 - 1025 
21 – 2135 - 1123 

Constructions  
Constructions  
Opération immobilière  

  600.00 € 
1 859.17 € 

 

 
       
         2 459.17 €  

 TOTAL 2 459.17 € 2 459.17 € 

 
DM N°5 
 

Chap. article. Intitulé CREDITS A 
OUVRIR 

CREDITS A 
REDUIRE 

014 - 739223   
 
022 -022 

Fonds péréquation ressources 
communales et intercommunales 
Dépenses imprévues 

  4 140.00 € 
 
 

 
       

4 140.00 € 

 TOTAL 4 140.00 € 4 140.00 € 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal,  
-  ADOPTE les décisions modificatives n°4 et 5 du budget communal 
 

Nombre de suffrages exprimés : 18   Pour :  18  Contre :  Abstention : 
 
N° D2020-094 
Objet :  Décision modificative n° 2 – Budget Assainissement 
Vu l’instruction budgétaire et comptable M 49, 
M. Jérémy ECALE, adjoint, propose au conseil municipal de voter la décision modificative suivante du 
budget assainissement de l’exercice 2020 :  
 

Chap. article. Op. Intitulé COMPTES 
DEPENSES 

COMPTES 
RECETTES 

 

042 – 6811 - OPFI 
023 – 023 - OPFI 
28 – 28156- OPFI 
28 – 28158 - OPFI 
021 - 021 - OPFI 

 
Dotation aux amortissements  
Virement à la section d’investissement 
Matériel spécifique d’exploitation 
Autres 
Virement de la section d’exploitation 

   
   4 111,11 € 
-  4 111,11 € 

 

 
 
   
  2 265,00 €   
  1 846,11 € 
- 4 111,11 €  
 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal,  
-  ADOPTE la décision modificative n°2 du budget assainissement. 

 
Nombre de suffrages exprimés : 18   Pour :  18  Contre :  Abstention : 

 
N° D2020-095 
Objet : Paiement des heures supplémentaires 
M. Olivier IRIGARAY, conseiller municipal, propose au conseil municipal de rémunérer les heures 
supplémentaires effectuées par Denis TEYSSIER, agent de maîtrise.  
 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal : 
-  ACCEPTE de payer les heures supplémentaires effectuées par Denis TEYSSIER soit 14 h 
 

Nombre de suffrages exprimés : 18   Pour :  18  Contre :  Abstention : 
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N° D2020-096 / Objet : Délibération portant modification de la D2020-032 concernant les 
indemnités de fonction maire et adjoints 
 
Les montants maximaux bruts mensuels des indemnités de fonction des élus locaux sont revalorisés 
en application : 

 
- Du nouvel indice brut terminal de la fonction publique prévu par le décret n° 2017-85 du 26 

janvier 2017 portant modification du décret n° 82-1105 du 23 décembre 1982 relatif aux indices de 
la fonction publique et du décret n° 85-1148 du 24 octobre 1985 modifié relatif à la rémunération 
des personnels civils et militaires de l’Etat, des personnels des collectivités territoriales et des 
personnels des établissements publics d’hospitalisation, publié au journal officiel de la République 
française du 27 janvier 2017 

 
Considérant qu’il n’y a pas lieu de modifier les taux et la répartition des indemnités votés en conseil 
municipal le 25 mai 2020 et le 12 octobre 2020 ; 
 
 Après en avoir délibéré, le conseil municipal, :  
 
- FIXE le montant des indemnités pour l’exercice effectif des fonctions du maire, des adjoints et du 

conseiller municipal délégué comme suit, à compter du 7 décembre 2020 : 
- Maire : 51.60 % de l’indice brut terminal de l’échelle indiciaire de la fonction publique  
- Adjoints : 19.80 % de l’indice brut terminal de l’échelle indiciaire de la fonction publique  
- Conseiller municipal délégué : 6 % de l’indice brut terminal de l’échelle indiciaire de la 
fonction publique 

 
Nombre de suffrages exprimés : 18   Pour :  18  Contre :  Abstention : 

 
 
N° D2020-097 / Objet : Délibération de désignation des représentants siégeant auprès de 
l’Assemblée Générale de L’Agence Technique Départementale « Gironde Ressources »  
 
Vu la délibération du conseil municipal de Salleboeuf en date du 13 mai 2017 approuvant l’adhésion de 
la commune à l’Agence Technique Départementale « Gironde Ressources »,  
 
Considérant que l'Agence technique départementale « Gironde Ressources » répond aux besoins 
d'ingénierie de la commune, 
 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal, : 
- DESIGNE le titulaire et son suppléant pour siéger à l'assemblée générale de Gironde Ressources : 
 

- M. Jérémy ECALE, Adjoint, en qualité de titulaire. 
- M. Damien DEDIEU, conseiller municipal, en qualité de suppléant. 

 
- D’autoriser Madame le Maire à signer tous les documents relatifs à cette décision.  
 

Nombre de suffrages exprimés : 18   Pour :  18  Contre :  Abstention : 
 
 
N° D2020-098 / Objet : Délibération portant achat de bons cadeaux dans le cadre du concours 
(Mon beau sapin) organisé par l’Association des Parents d’Elèves de l’école de Salleboeuf et la 
mairie 
Dans le cadre du concours Mon beau sapin, initié en partenariat avec l’association des Parents 
d’Elèves de l’Ecole de Salleboeuf, Christelle LAPOUGE, adjointe, propose aux membres du conseil 
municipal de financer des bons d’achat à hauteur de 300 € chez les commerçants de la commune.  
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Après en avoir délibéré, le conseil municipal, à l’unanimité : 
 
- VALIDE l’achat de bons cadeaux.  

Nombre de suffrages exprimés : 18   Pour :  18  Contre :  Abstention : 
 
 
N° D2020-099 / Objet : Délibération portant attribution d’une subvention à une association 
Madame le maire propose au conseil municipal de verser une subvention à l’association TAMTAM 
impactée par la prolifération de souris à la salle multi activités allée des Cabernets.  
En effet, l’association a perdu du petit matériel. 
 
Madame le maire propose de verser la somme de 400.00 €. 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal, à l’unanimité, 
 
- ACCEPTE de verser une subvention de 400 € à l’association TAMTAM. 

Nombre de suffrages exprimés : 18   Pour :  18  Contre :  Abstention : 
 
 
 
 

Questions diverses :  
Point d’étape sur les actions et projets du conseil communautaire  

 
 
 

La séance est levée à 21h05 
 

 


